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ATA DA 21ª REUNIÃO DO COMITÊ EXECUTIVO 
DO PLANO DIRETOR DO MERCADO DE CAPITAIS 

 
 
Data: 5 de maio de 2006 
 
Horário : das  13h00 às 15h00 
 
Local : BOVESPA 
 Rua XV de Novembro, 275 - 10º andar. 
 São Paulo – SP  
 
Participantes: 
 
 ABRASCA   Alfried Karl Plöger    
 ABVCAP    Sidney Chmeh   
 ACSP    Marcel Solimeo   
 ADEVAL    Ney Castro Alves    
 ANBID   Mara Limonge   
 ANCOR    Guilherme Marconi Neto   
 ANDIMA   Alfredo Neves Penteado Moraes   
 ANIMEC   Gregório Mancebo Rodriguez    
 APIMEC   Milton Luiz Milioni   
 BM&F   Carlos Widonsck   
 BOVESPA   Raymundo Magliano Filho 
 BOVESPA   Sérgio L. Cerqueira Silva 
 FENASEG    Nilton Molina   
 FIESP    Paulo Roberto Pereira da Costa   
 FIPE    Hélio Zylberstajn    
 Força Sindical  Ricardo Patah 
 Força Sindical  Marcos Afonso de Oliveira 
 IBGC    Mauro Rodrigues Cunha   
 IBMEC   Enio Carvalho Rodrigues  
 IBRI     Geraldo Soares   
 Fecomércio   Ana Paula Locoselli  
 Fecomércio   Romeu Bueno de Camargo 
 PUC-RJ   Raul A. Nunes   
 FGV-SP   Yoshiaki Nakano   
 Convidado   Marcos Lisboa   
  
 Coordenador Técnico Carlos A. Rocca   
 Coordenador Executivo Thomás Tosta de Sá 
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O Presidente da Bovespa abriu a reunião agradecendo a presença de todos e, em 
especial, do Doutor Marcos Lisboa e do Professor Yoshiaki Nakano, passando, a seguir, 
a palavra ao coordenador, Thomás Tosta de Sá. 
 
O Senhor Thomás propôs a admissão da Federação do Comércio de São Paulo – 
Fecomércio como novo membro do Comitê Executivo, tendo sido aprovada por 
unanimidade. 
 
Em seguida, solicitou que o Comitê Executivo se manifestasse sobre a conveniência, ou 
não, de incluir a discussão sobre a utilização do FGTS na proposta do Novo Modelo 
Previdenciário. 
 
O Comitê acompanhou a decisão do GT Novo Modelo Previdenciário que propôs não 
incluir o FGTS na proposta, em fase de elaboração, tendo em vista a enorme resistência 
política que essa inclusão provocaria. 
 
O Presidente Raymundo Magliano, antes de passar a palavra ao Professor Nakano, 
relatou brevemente sua visita à Nova Zelândia e Austrália, juntamente com ele e 
representante da FIESP, para analisar a questão do acompanhamento dos gastos 
públicos. 
 
Agradeceu, a seguir, ao Doutor Marcos Lisboa que, quando Secretário de Política 
Econômica, propôs que o Plano Diretor analisasse essa questão. 
 
O coordenador comentou que na ocasião o Dr. Ney Castro Alves, encaminhou um artigo 
sobre o assunto. 
 
A seguir, o Professor Nakano fez sua apresentação, que se encontra anexa, e vários 
participantes, após elogiarem a apresentação, comentaram sobre a importância do tema. 
 
Na seqüência, foi aprovada a inclusão desse projeto no Plano Diretor do Mercado de 
Capitais, tendo o Presidente Magliano informado que a Bovespa e a FIESP haviam 
contratado a FGV para elaborar a proposta. 
 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião. 
 
Atenciosamente, 
 
 
São Paulo, 7 de junho de 2006. 
 
 
Thomás Tosta de Sá 
Coordenador do Comitê Executivo do 
Plano Diretor do Mercado de Capitais 


